

# Jacques FUSSINGER

s'est endormi paisiblement le 5 juin 2009, à la veille de ses 74 ans, à la suite d'une longue maladie supportée avec courage.

Font part de leur peine:

Marie-Madeleine **Fussinger-Hoeffleur**;

Christiane et Jean-Jacques **Ethenoz-Fussinger** et Mathieu;

Catherine **Fussinger** et Sabine **Girardet**;

Jean-Pierre et Yvette **Fussinger-Rychen**, ainsi que leurs enfants et petits-enfants;

Stéphanie et David **Fratti-Gueissaz** et Léo;

Sandrine et Philippe **Porqueddu-Gueissaz**, Sarah et Elia.

Un merci chaleureux au personnel soignant du 2e étage de la Clinique Cecil, à Lausanne, pour sa gentillesse.

Selon son désir, un culte a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: avenue de la Gare 7, 1003 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.